



Masterhacks - Google informó que pagará 1,100 millones de dólares por la división de la compañía taiwanesa HTC Corp, que desarrolla los teléfonos inteligentes Pixel de la compañía de Alphabet Inc.

Según el acuerdo, se incorporarán 2,000 empleados de HTC a Google, lo que equivale a la quinta parte de la flota total de la empresa taiwanesa.

Google recibirá una licencia no exclusiva de la propiedad intelectual de HTC y ambas compañías acordaron que buscarán otras áreas de colaboración en el futuro.

Google no adquirió ningún activo de producción y la transacción se basa en su ambición de crecer en el mercado de teléfonos inteligentes que funcionen con Android.

«Google ha considerado necesario tener su propio equipo de hardware para ayudar a llevar innovaciones a los dispositivos Android, lo que los haría competitivos frente a la serie iPhone», comentó Mia Huang, analista de la consultora TrendForce.

Por otro lado, Google intenta fortalecer su presencia en el área de hardware, mediante el lanzamiento de acuerdos y productos, además de contratar el año pasado a Rick Osterloh, antiguo ejecutivo de Motorola.

«Para Google, este acuerdo refuerza aun más su compromiso con los teléfonos inteligentes y la inversión en su emergente mercado de hardware en general», dijo Google en un comunicado.

Con este acuerdo Google se adentra más al mundo de la producción de teléfonos inteligentes. La empresa adquirió también Motorola Mobility por 12,500 millones de dólares en 2012 y en 2014 la vendió a Lenovo Group Ltd por menos de 3 mil millones de dólares.